
                              令和７年１月１９日 

                         松葉町地域ふるさと協議会（馬場） 

第九回 総務安全部会 議事次第 

令和６年度の総務安全部会は本日で終了です。１年間、ご苦労様でした。 

折角、お会いできた仲間ですのでどこかでお会いできると思いますのでその時は 

声かけでもしましょう。 

 

記 

１．出欠確認：「部会員名簿 兼 出欠簿」で確認 

 

２．交通安全部会 

（１）一丁目のカーブミラー設置については一度、断られましたが皆さんの強いご要望

で再アタックし、以下で現場検証して再検討をお願いする予定です。 

①日時：２０２５．１．２３（木）１４時から 

   ②場所：設置希望場所 

   ③参加：１丁目 辻本町会長、花岡さん他 数名＋馬場 

 （２）昨年の要望について 

   ①１か所は過剰設備と言うことで採用されませんでした。 

   ②２か所目の 

「松葉中学校西側道路の路側帯におけるグリーンベルトの設置」 

については担当の柏市 学校教育部 児童生徒課 から下期に実施すると連絡を 

貰っていましたが下期も中盤になったので確認したところはっきりした時期等の 

連絡を貰えなかったので早急に回答を依頼しました。 

    

３．「新年交流会」について 

  （１）まずは皆さんのご協力で無事に終了することが出来ました。 

     ありがとうございました。約 100 人強の方のご参加を頂きました。  

  （２）来年に向けて改善等があればお願いします。 

     ＜別紙に記入もお願いします。＞ 

 

４．来年度に向けての改善や来年度への活動提案等があればお願いします。 

     ＜同上別紙に記入をお願いします。＞ 

  各分科会で検討テーマ（案）の検討をお願いします。 

     ＜代表の方が同上別紙に記入をお願いします。＞ 

以上 


